
Mœurs américaines

Trois nègres ont été lynchés, tout dernièrement, à Rockport, Indiana.

Un élève du collège militaire de West Point est mort à la suite d'une brimade organisée par ses confrères. Une commission d'enquête est à l'œuvre actuellement pour arriver à prouver que la mort de ce jeune homme est due à des causes naturelles.

Rétractation d'une calomnie

Une revue anticléricale, de Montréal, a été forcée de rétracter les très graves calomnies qu'elle avait publiées sur le compte d'un prêtre du diocèse de Montréal. Sans doute, la rétractation est complète, mais le mal causé par de semblables outrages ne saurait jamais être réparé en entier. De plus, le scandale que l'on a voulu monter en plein public reste sans excuse.

Les bénitiers

Voici qu'un savant de Sorbonne demande la suppression de l'eau bénite. Au nom de la science, il déclare que le bénitier est un danger naturel; car, paraît-il, les bacilles abondent dans les vasques où les fidèles trempent pieusement le bout du doigt. Il faut donc ou supprimer l'eau bénite, ou laver chaque jour les bénitiers au phénol.

Que ne peut-on pas supprimer sous ce prétexte!

Bazar au profit de l'église de Saint-Malo

Avec l'autorisation et le bienveillant patronage de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec, ce bazar sera ouvert l'automne prochain, à la salle Saint-Pierre, à Saint-Sauveur.

Table Sainte-Famille—Mesdames N. Trudel, F. Grenon, F. Gauvin, J. Delisle, A. Pâquet, A. Thibault, C. Routhier.